

# CYCLONE BELAL

## SOUTIEN À LA RÉUNION !

secretariat.federation@ufap.fr

Pantin, le 15/01/2024

L'île de la Réunion traverse actuellement un épisode climatique sans précédent avec le passage du cyclone BELAL.

Depuis 6h ce matin (3h, heure de Paris), la Réunion est placée en alerte cyclonique violette, le plus haut niveau : la population est confinée et les secours ne peuvent plus intervenir.

Des vents pouvant aller jusqu'à 250km/h, des pluies intenses et des risques de crues sont attendus...

L'**UFAP UNSa Justice** apporte son soutien inconditionnel à l'ensemble de la population et aux personnels pénitentiaires.

### **SOYEZ, TOUTES ET TOUS, ASSURÉ(E)S DE NOTRE PRÉSENCE QUOTIDIENNE !...**

Notre **Organisation Syndicale** adresse ses pensées les plus fraternelles à celles et ceux qui, réquisitionnés par l'administration, assurent, loin de leur famille et de leurs proches, la continuité du service public pénitentiaire au sein des structures.

Nos pensées vont également vers les personnels réunionnais affectés dans l'Hexagone.

L'**UFAP UNSa Justice** partage vos inquiétudes et souhaite un dénouement heureux à chacune et chacun d'entre vous !...

L'**UFAP UNSa Justice** appelle l'administration pénitentiaire à la bienveillance en cette situation exceptionnelle.

### **L'essentiel est et reste l'HUMAIN !... L'UFAP UNSa Justice le rappellera...**

L'**UFAP UNSa Justice** invite également la DAP à anticiper les difficultés que pourrait engendrer cette situation tant en termes de gestion et de fonctionnement des structures qu'en termes d'aides (matérielle, financière et psychologique) dont les personnels et leur famille pourraient avoir besoin.

Toutes les options doivent être envisagées et prêtes à être mises en œuvre rapidement si la nécessité se fait jour.

L'**UFAP UNSa Justice** suit la situation avec la plus grande attention et se tient aux côtés de l'ensemble des Personnels de La Réunion pour les soutenir dans cette crise climatique exceptionnelle !...

### **L'UFAP UNSa Justice, à situation exceptionnelle, mobilisation exceptionnelle !...**

Le Secrétaire Général,  
Emmanuel CHAMBAUD